
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 328/2022
 

Requer informações acerca de falta 
de aparelhos de ar condicionado em 
algumas UBSs (Unidade Básica de 
Saúde) do nosso município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a este vereador, foi procurado por 
médicos e funcionários de algumas UBSs da nossa cidade, reclamando da falta 
de aparelhos de ar condicionado, que neste calor, dificulta muito os 
desempenhos destes profissionais nos seus ambientes de trabalho e;

 CONSIDERANDO que os pacientes também reclamam do calor 
dentro destas UBSs e alguns chegam até passar mal.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantas UBSs temos no município?

2º) Quantas dessas UBSs estão sem os aparelhos de ar 
condicionado?

3º) Das UBSs que não possuem os aparelhos de ar 
condicionados, a Secretaria de Saúde irá instalar?

4º) Se a questão 3 for positiva, quando? Se negativa, expor os 
motivos.

5º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de abril de 2.022.

CARLOS FONTES
-vereador-

(UNIÃO BRASIL)
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